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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Frauenstein am 12. Oktober 2010

Geschäftsordnungsangelegenheiten

1. Die Tagesordnung wurde wie folgt geändert und nach Änderung genehmigt:
Die Tagesordnung wird um TOP 7. Ablauf des Jugendtages ergänzt, TOP 7 wird nicht 
öffentlich beraten.

2. Die Niederschrift vom 31.08.2010 wurde genehmigt.
3. Die Mitteilungen der Verwaltung und des Ortsvorstehers wurden zur Kenntnis 

genommen. Beschlüsse hierzu wurden nicht gefasst.

Mitteilungen der Verwaltung
Gespräch des OB und der Dezernenten mit den Ortsbeiräten am 23.09.2010- e-mail 
Kämmerei vom 21.09.2010
Der Ortsbeirat erhält das Protokoll der Besprechung

Geplante Baumaßnahmen der Friedhöfe in Wiesbaden für die Jahre 2010/2011 – Beschl. Nr. 
18 vom 27.04.2010 – Schreiben Dez. V vom 17.09.2010
Eine Sitzungsvorlage zum Neubau bzw. Erweiterung von Urnenwänden ist erarbeitet und 
wird dem Ortsbeirat in den nächsten Wochen zur Beratung zugestellt.

Ausweisung des Landschaftsschutzgebietes „Stadt Wiesbaden“ – Stellungnahme der LH 
Wiesbaden, Schreiben des OBR vom 02.09.2010 – Schreiben Dez. IV vom 21.09.2010
Das Regierungspräsidium Darmstadt hat die Ausweisung der Flächen von Zone II in Zone I 
nicht zurückgenommen. Die Stellungnahme der Stadt Wiesbaden wurde nicht berücksichtigt.

Fahrbahnteiler Kirschblütenstr. – Beschl. Nr. 38 vom 31.08.2010 – Schreiben Dez. IV vom 
23.09.2010
Die fehlenden Fahrbahnteiler wurden ersetzt.

Neuanstrich der Bushaltestelle „Burg“ – Beschl. Nr. 38 vom 31.08.2010 – Schreiben Dez. IV 
vom 23.09.2010
In der 37. KW werden die beiden unteren Scheiben ausgetauscht und der Anstrich erneuert.

Verwendung von Haushaltsmitteln, TOP 7 der Sitzung vom 31.08.2010 – Schreiben Dez. V 
vom 27.09.2010
Für die Anschaffung von Burenziegen können Troncmittel beantragt werden. Das Dez. 
erläutert die Verfahrensweise.

Verkehrssicherheit auf der Georgenborner Str. – Beschl. Nr. 34 vom 15.06.2010 – Schreiben 
Dez. IV vom 29.09.2010
Der Wirtschaftsweg oberhalb Knopps Alm weist vereinzelt kleinere Schadstellen auf, er wird 
von einer Fachfirma in der 40. KW saniert, soweit das Wetter es zulässt.
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Trauerhalle Friedhof Schreiben Dez. V vom 30.09.2010
Das Dez. teilt mit, welche Instandsetzungen bereits ausgeführt wurden. Der Anstrich der 
Außenfassade und die Renovierung der Toilettentüren werden in diesem und nächstem Jahr 
vorgenommen.

Verkauf von landwirtschaftlichen Flächen am Hof Armada – Schreiben Dez. V vom 
05.10.2010
Das Dez. nimmt zu dem Antrag des OBR Stellung. Der Hof sollte nur an einen priv. Nutzer in 
Frage kommen. Die Landwirte sollten direkt mit der Hess. Landgesellschaft verhandeln, 
natürlich unterstützt das Dez. die Wünsche des OBR und der Landwirte, dass die Flächen an 
Frauensteiner Landwirte verpachtet werden.

Mittel für die Anschaffung von Burenziegen – Schreiben des Oberbürgermeisters vom 
06.10.2010
Die Finanzierung der Burenziegen ist aus Verfügungsmitteln und Tronc-Mitteln möglich. Die 
genaue Abwicklung wird erläutert.

Pflege der Grünanlage und um das Feuerwehrgerätehaus – Schreiben des 
Oberbürgermeisters vom 06. 10. 2010
Die Übernahme der Pflege durch die FF Frauenstein ist nicht möglich. Ebenso kann Amt 37 
Berufsfeuerwehr aufgrund der gespannten Haushaltssituation nicht die finanziellen Mittel 
aufbringen. Allerdings könnte die gesamte Fläche in eine Grünanlage umgestaltet werden 
und dann von 37 kostengünstig gepflegt werden.
Verwendung von Haushaltsmitteln – Schreiben des Oberbürgermeisters vom 06.10.2010
Die restlichen Verfügungsmittel des Ortsbeirates und die Mittel aus dem Bürgerhaushalt aus 
dem Jahr 2010 können in das Jahr 2011 übertragen werden.
Lediglich nicht verausgabte Mittel aus 2009 werden nicht mehr übertragen.

Fördergelder für den Ausbau des DSL-Netzes in den Stadtrandgebieten – Schreiben des 
Dez. III vom 06.10.2010
Das Amt für Wirtschaftsförderung steht mit der Deutschen Telekom in Verhandlung. Eine 
konkrete Aussage ist zur Zeit (noch) nicht möglich.

Mitteilung von Bauvorhaben

 Mitteilungen des Ortsvorstehers
Dank an ESWE-Verkehr für die hervorragende Sanierung der Bushaltestelle „Burg“

Dank an das Tiefbauamt für die schnelle Anbringung der Fahrbahnteiler an der 
Bushaltestelle „Goethestein“. Herr Lupp erinnert an den Antrag, die Fahrrillen an der 
Haltestelle zu beseitigen. 
Das Tiefbauamt wird gebeten, die Rinne an dem Feldweg „Herrnberg“ turnusmäßig zu 
reinigen, damit es beim nächsten Starkregen keine Überschwemmungen in der Straße Am 
Herrnberg gibt.

Beschluss Nr. 0045 
+ +

Verteiler:

1006 z. w. V.
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